



# Un mundo de VALORES, para una humanidad con VALORES ( III )

- Una vez identificados nuestros VALORES, como persona o como organización, éstos pueden correr varios riesgos, entre ellos...:
  - Están identificados pero no los hemos definido, con lo que corremos el riesgo de que cada cual los interprete a su manera y haya diferentes formas de actuar.
  - Que estén identificados y definidos, pero que los releguemos al “cajón del olvido”.
  - Que estén identificados y definidos, pero que nuestra actuación no sea coherente con ellos, con lo que no servirán para nada.
- Nuestros VALORES, tanto como persona o como organización, pueden convertirse en una potente herramienta, nuestro radar y brújula que oriente nuestro camino.
- ¿Quieres saber cómo hacerlo? ... Anímate a dar el paso y contáctanos...